
 

◎令和 2年度 修了式を終えました！ 

 温かい日差しのもと、校庭の桜が咲き誇る今日、今年度最後を締めくくる修了式を行いました。子どもたちは、この１年

間、様々な面で成長した姿を見せてくれました。通知表の学校からの欄にもお子様の学校での様子や成長した点が書か

れていることと思います。この成長は、お子様の頑張ろうとする気持ちが行動となり変化を起こしたのだと思います。ぜひ、成

長した点をほめてあげてください。また、4 月からの学校生活に向けた励ましの言葉をかけてあげてください。私たち職員は、

子どもたちの長所を伸ばし、秘めた可能性を引き出せるよう最善を尽くしてまいります。今後ともご支援・ご協力をよろしくお

願いいたします。 

 

◎別れ…出会い 新たなスタートに向けて！ 

 令和 3 年度に向けて、教職員の人事異動が公表されましたので紹介します。退職・転出する職員は、保護者のみなさ

ま、地域のみなさま、子どもたちに本当にお世話になりました。これまでのご支援・ご協力に感謝申し上げます。また、4 月よ

りお世話になる職員に対しても変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

 転出・退職者 たいへんお世話になりました。     転入者 よろしくお願いします。 

○校  長 中野 宗利 嬉野市教育委員会へ      ○校  長 髙木 俊実 小川中より 

○養護教諭 山口 智子 退職  切木小（初任者指導） ○教  諭 林  桂子（理科）第一中より 

○教  諭 山口 浩二（社会） 佐志中へ       ○教  諭 吉田  愛（国語）新採 

○教  諭 鈴木 信子（国語） 第五中へ       ○教  諭 古賀茉奈美（数学）新採 

○教  諭 塚本 詩織（理科） 鬼塚中へ       ○教  諭 宮嵜 敏一（社会）再任用 

○教  諭 百武 卓人（数学） 東原庠舎中央校へ   ○教  諭 濱崎 豊治（初任者指導） 

○教  諭 生嶌 裕之（初任者指導） 第一中へ    ○養護教諭 草場  愛（育休）第一中より 

○講  師 小野 典子（英語） 第五中へ       ○養護助教諭 加茂英子 鬼塚中より 

○講  師 坂井莉奈子（英語）第五中より 

 

◎佐賀県小・中学校学習状況調査の結果について 

 昨年 12月 2日・3日に実施した佐賀県小・中学校学習状況調査の結果をお知らせします。1年生は、市

の平均とほぼ同じですが、理科は市の平均を 13.4 ポイント、県平均を 6.8 ポイント上回っていました。

やればできることを示しています。2年生は、昨年よりも県平均に近づいていますが、まだまだ伸びるはず

です。一人一人が、頑張ろうという気持ちをもって、より良い学習集団に成長していくようご家庭でも家

庭学習などのご支援をお願いいたします。 

※表の見方：県平均との差±5ポイント未満＝「-」、県平均より 5～9.9ポイント上回る＝「↑」 

県平均より 5～9.9ポイント下回る＝「↓」、県平均より 10ポイント以上下回る＝「↓↓」 

 

 

 

     西中だより  №１４ R3.3.24  文責：中野宗利  

学校目標 ： 自他の「いのち」を尊び、主体的に学び・行動する生徒の育成 

                   ～基礎・基本の定着を図りながら～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年生 国語 社会 数学 理科 英語 2年生 国語 社会 数学 理科 英語

市正答率 - ↓ ↓ ↓ ↓ 市正答率 ↓ ↓ ↓ ↓ ↓

本校正答率 ↓ ↓↓ ↓ ↑ ↓ 本校正答率 ↓↓ ↓↓ ↓↓ - ↓↓



◎新型コロナウイルス感染防止対策をしっかり続けていきましょう！ 

 新型コロナウイルスの感染が、なかなか収束しない状況の中、どこにいるかわからないウイルスを防ぐ

ためには、手洗い、マスク着用、換気、三密防止を徹底して継続することが重要であると考えています。決

して油断せず、声かけあって学校生活、日常生活を守っていきましょう。 

 なお、今後も生徒及びご家族の中でＰＣＲ検査を受けることになった方がいる場合は、すぐに学校へご

連絡をお願いします。（0955-74-8651） 

 

◎学校評価アンケートの結果をお知らせします！ 

 1 月に学校評価アンケートをお願いしましたが、76％の方にご回答いただきました。お忙しい中にご協

力ありがとうございました。頂戴した下記ご意見は、新年度の教育計画に生かしていきたいと思います。 

なお、集計結果を別紙にて配布しておりますのでご覧ください。 

 

保護者からのご意見（紙面の都合で一部抜粋して掲載しています。） 

【１年】 

○学校の授業を見ることが中学生になり、なくて残念です。 

○服装や頭髪のみだれが気になります。 

○アンケートの記入についてですが、新型コロナウイルスの影響もあり、学校へ行く機会がなかったた

め、記入が難しい項目がありました。 

○いろいろな面で素敵な学校だと思います。とっても楽しんで学校に行っています。ただ、マスクなの

で授業の先生の声が聞き取りにくいとたまにいいます。仕方ないことかもしれませんが。 

○一日でも早くコロナがおさまりますように。 

 

【２年】 

○いつも感謝しています。これをチェックしてみて親としていたらないと再確認！ 

しっかり見ていきます。 

○コロナ渦でも、いろんな行事を催す努力、工夫してくださっているのが伝わりました。先生方には大

変感謝しております。ありがとうございます。 

○子どものためというより、自分らの仕事の効率を求めているのでは？と感じる時があります。 

○今年度はコロナ対策等で、教育の現場は大変な状況にあると思います。そんな中でも生徒一人一人に

しっかり指導していただき、感謝しております。いつもありがとうございます。 

○部活帰りに二タ子の地下道の車道の方を歩いている男子がいました。車が来てもよける様子はなかっ

たです。 

 

【３年】 

○部活動にあまり力を入れていなくて、活発ではないため、学校自体が全体的に暗く感じる。 

○今年度はコロナで何もできなかったですが、入試がもう少しであるので、よろしくお願いします。 

○今年度はコロナの関係もあり、学校の様子もわかりづらくて、親も少し不安な面がありました。（進

路や修学旅行など）先生方も工夫しながら、良くしていただいたと思い、感謝しています。もう少し

早めに情報があれば、助かった部分もありました。学習面等、熱心に教えていただいて子どもも安心

して取組めています。残りわずかですが、よろしくお願いいたします。 

○去年よりコロナの影響もあり、家庭と学校との通信があまりできていないと思う。学校でどんな学習

をしているか、どんな生活をしているか知る機会があればと思う。先生方は日ごろから子どもたちに

気をかけてくださってありがたいと思っています。ただ学習面でもっとレベルを上げられるよう、し

っかりとお願いしたい。もっと意欲的に学習したいと思えるような授業をしてほしい。 


